

EDITORIAL.

SimplementeOpinión es un blog cuyo fin es difundir nuevas voces en el campo de la opinión, gira entorno a temáticas políticas, económicas y sociales; en marco de los dos años decidimos crear una publicación semestral que complemente la labor del blog, sin perder la rigurosidad que nos caracteriza, la Revista se divide en 4 partes:

- Opinión.
- Marketing político.
- Teoría Política.
- Entrevistas.

Agradecemos la participación de cada uno de los autores de esta edición, y les deseamos una excelente lectura a todos nuestros lectores.

Andrés Palencia Rodríguez.
Fundador SimplementeOpinión.

